

Abusan capitalinos de pozos

Iván Sosa

Más que el Sistema Cutzamala, el verdadero problema del agua en el Valle de México radica en la sobreexplotación del acuífero, denunció el subdirector técnico de la Comisión Nacional del Agua, Felipe Arreguín.

“Con 6 mil pozos, la mitad de los cuales opera en forma irregular, se extraen del subsuelo 60 mil litros cada segundo, cuando la lluvia repone menos de 30 mil litros por segundo, con una serie de consecuencias derivadas del hundimiento diferencial”, anotó Arreguín.

Por eso, complementó el subdirector de Agua Potable de Cuahuahua, José Ramón Ardavín, es urgente que en el Valle de México, los gobiernos del DF y el Edo-mex construyan pozos de recarga del acuífero mediante agua tratada y con caudales de lluvia, basados en las normas oficiales mexicanas 014 y 015 publicadas en el Diario Oficial de la Federación el 18 de agosto.

Así como hoy es necesario obtener una concesión para operar legalmente un pozo de extracción, en adelante será requisito ineludible que los pozos de absorción cuenten con autorización federal, subrayó Ardavín.

